

Zum 15-jährigen Jubiläum der Gemeinsamen Deutschen Arbeitsschutzstrategie

Saskia Osing

Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände



“ Die Gemeinsame Deutsche Arbeitsschutzstrategie brachte etwas Neues im deutschen Arbeitsschutzsystem: Länder und Unfallversicherungsträger haben sich im Rahmen der GDA erstmals auf gemeinsame Themenschwerpunkte/Arbeitsprogramme verständigt, zu denen sie die Betriebe sensibilisieren und beraten. Das haben wir als Arbeitgeber sehr unterstützt, denn praxisnahe und zielorientierte Lösungen sind für die Betriebe wichtig; der Arbeitsschutz ist vor allem für KKV doch sehr komplex. Hier sind wir in den letzten 15 Jahren weitergekommen, aber da geht noch was! In diesem Sinne: Einfach machen!“